



**REQUEST FOR INFORMATION /
DEMANDE DE INFORMATION**

**RETURN BIDS TO /
RETOURNER LES SOUMISSIONS À:**
See Herein

Proposal To: National Defence Canada
We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods and services listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefore.

Proposition à : Défense nationale Canada
Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens et services énumérés ici et sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indique(s).

Title / Titre: 40 HORSE POWER (HP) OUTBOARD MOTORS & ANCILLARY EQUIPMENT	Solicitation No / No de l'invitation: W8472- 215849/A
Amendment 002	
Address Enquiries to – Adresser toutes questions à: Dianne Montgomery Materiel Acquisition & Support Officer Department of National Defence Director General Equipment Program Management D Mar P 2-3-2-2 dianne.montgomery@forces.gc.ca	
Telephone No. / N° de téléphone: dianne.montgomery@forces.gc.ca	FAX No / No de fax:
Destination: Specified in Herein+D21	

Instructions:

Municipal taxes are not applicable. Unless otherwise specified herein all prices quoted must include all applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item.

Instructions:

Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe sur les produits et services/taxe de vente

**Solicitation Closes /
L'invitation prend fin:**

At / à :

14:00

On / le :

29 March, 2021/

29 mars 2021

Vendor Name and Address / Raison sociale et adresse du fournisseur:
Name and title of person authorized to sign on behalf of vendor (type or print) / Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'imprimerie): Name / Nom: _____ Title / Titre: _____
Signature: _____ Date: _____

DEMANDE DE RENSEIGNEMENT , W8472-215849/A - MOTEURS HORS-BORD DE 40 CV ET ÉQUIPEMENT AUXILIAIRE

**SUPPRIMER: 2021-03-05, Date de clôture de la sollicitation et;
INSÉRER : 2021-03-29, Date de clôture de la sollicitation**

Question 1:

Cette sollicitation se fera-t-elle sous la SAEA (Stratégie d'approvisionnement auprès des entreprises autochtones)?

Réponse 1:

La SAEA sera prise en considération lors de l'élaboration de la sollicitation finale.

Question 2:

En raison du contrat potentiel qui s'étendra sur trois ans, il peut y avoir des augmentations d'une année à l'autre. Comment cela devrait-il être géré?

Réponse 2:

Lorsqu'ils répondent à une sollicitation, les soumissionnaires seront responsables de fournir un prix unitaire ferme qui prendra en considération les augmentations possibles des coûts du soumissionnaire pendant la durée du contrat.

Question 3:

Pouvez-vous fournir plus d'informations sur le navire que vous prévoyez d'intégrer ces moteurs?

Réponse 3:

Le navire en question est un IRB (INFLATABLE RUBBER BOAT) - WB525 - Roll Up Floor/Auto Inflation System -from Zodiac Hurricane Technologies
Longueur - 5.25m
Largeur - 2.41m avec des rails de genou
OBM - Long Shaft (dans ce cas 40CV)
Capacité maximale - 1650Kg